

Der erfolgreiche Geschäftsverlauf der Kunststoff verarbeitenden Industrie in Deutschland im vergangenen Jahr war getragen von einem soliden Wachstum wichtiger exportstarker Kundenindustrien, u. a. dem Maschinenbau und der Automobilindustrie. Gleichzeitig profitiert die Branche von der guten Inlandsnachfrage und der hohen Konsumneigung der privaten Verbraucherinnen und Verbraucher, so Verbandspräsident Dirk E. O. Westerheide. Die Zahl der in der Kunststoffverarbeitung Beschäftigten nahm nochmals zu und lag zum Jahresende 2017 bei 323.000 und damit um 1,9 Prozent höher als zum Jahresende 2016. Sorgen bereitet den Kunststoff verarbeitenden Unternehmen insbesondere der wachsende Mangel an Nachwuchs-Fachkräften und Auszubildenden.



[Redetext Dirk E. O. Westerheide](#)

[Redetext Dr. Oliver Möllenstädt](#)

[GKV Presseinformation](#)

[Bild GKV-Präsident: Dirk E. O. Westerheide](#)

[Charts Pressemappe 2018](#)